
Ata no 33 de 2021

Aos dozenove dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,

segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto

Vàna * PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da

YereadoraEva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinâria. A Senhora Presidente

colocou em apreciação e votaçáo a Ata32 de2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE

INFORMAÇ Ã*O tlltZOZt Que seja informado em que fase esta as tratativas com o especialista em Cimrgia
Vascutar. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 1781202L Que seja infonnado

se já foram concluídos os serviços de reparos na ponte do Passo dos Carros. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 179/2021 Que seja informado se foi finalizado a elaboraçáo do projeto
básico na localidade do Passo das Tropas. VEREADOR ADILSON SEDL{S PDT: PEDIDO DE
INFORMAÇÃO tSOlZO2l Que seja informado se recebeu copia do Memorando n' 057i2021, Secretaria de

Planejanrento, se afirmativo qual a previsão paraatender tais demandas. VEREADOR ADILSON SEIXAS
PDT; PEDIDO DE,INFORMAÇAO l8ll202l Que seja informado se foi sncaminhado ao Setor de Trânsito pela
Secretaria de Obras e Transportes o Pedido de Providências no 3212021. YEREADOR NENÊ BRITO PDT:
PEDIDO DE INFORMAÇÃO 182/202IQue seja informado a esta casa legislativa, se já foi feito o estudo paÍa a
instalação de redutores de velocidade antes da curva da Avenida Coronel Galvão (Bairro Cerrito), pois apos o

calçamento da via a velocidade com que trafegam os motoristas aumentou, gerando fator de risco aos pedestres e
moradores da localidade. \TEREADOR NETO VIANA * PT: PEDIDO DE PROYIDENCIAS 27812021 Que seja
providenciado patrolamento e encascalhamsnto na Rua Professora Maria Amália Soares Delabary e adjacentes.
Conforme fotos em anexô. VEREADOR NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE PROYIDÊ}qCHS 279DA2IQue seja
realizada a recolocação das tabelas de basquete na quadra de esportes localizadanaPraça das Bandeiras. Conforme
fotos sm anexo. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 78OnA2t Que seja
realizado estudc para instalação de uma pracinha, com academia ao ar livre, banços e iluminação, em frente ao
antigo Bar Caroli, que fica após a escadaria da gruta. YEREADOR NETO VIANA * PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS 28112021 Que sejam prestados os seguintes serviços no Bairro Cohab: Que seja realizada a
manutenção datela que fica em torno dapraça do bairro; Que seja feita a manutenção do meio-fio na curva da Rua
Jose Joaquim de Souza Bueno e que também seja ferta a manutenção do poste que so encontrâ na referida curva e
está com o rabicho arrebentado. (Seguem fotos em anexo) VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 28212021 Que seja feita atracade lâmpada do poste localizad,o em frente à casa de n" 141, no
Beco 10, e que seja reahzada também a manutençáo da via, que se encontra quase intransitável, conforme
demonstram as fotos aqui anexadas. VEREADOR NETO VIANA - PT PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 25312021
Reiterando o exposto no Pedido de Providências de no 741202I, solicito que seja instaladaumaboca de lobo no
etÍroncamento da Avenida Coronel Galvão com a Rua Braúlio Antônio Dutra (Beco l0) VEREADOR NETO
VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 28412021Que seiam instaladas bocas de lobo para um correro
escoamento de âgua na continuação da Rua José Marcelino Machado, trecho que está sendo pavimentado
atualmente. Segue foto em anexo.VEREADOR NETO VIANA * PT Grande Expediente: Dada a palavru ao
Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa,
aos colegas Vereadores e demais presentes da Casa e em saudação a Secretária de Assistência Social
Senhora Claudia Garçia Lopes, e aos funcionários da Seçretitria. Loga desejou parabens aa Colega
Vereador Clemar Biaggi (careca), desejando bastante saúde juntamente com sua família. Fez um
agradecimento especial ao Executivo e a Secretaria de Obras ao qual foram realizados serviço no jaguarão
II, onde foi colocado 103 caçambas, 3 boeiros e foram 9 dias de serviço, deixando o agradecimento
Secretário ao Vitor Soares. Falou que ouviu as últimas sessões e que tem que ter mais respeito, pois viu
que cada um está defendendo seu lado e disse que temos que focar mais na política municipal, e disse que
estamos focando mais na política federal. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa
tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas V
de Administraçáo, também cumprimentou Senhor
demais assistentes. Agradeceu ao colega Vereador

Secretária Claudinha, Secretário
do Conselho de Habitação e aosOnício

lembranca de seu-aniversário e reiterou, \.ê\aÀ



sobre a fala do colega vereador confisco que vivemos em uma Democraçia e que acima de tudo temos

qüfiÍ tsr respeito. riou que está ficanda um clima ruim, e que aqui dentro da çasa seiamos um pCIuco

mais harmôài*o*, pois nãL vai ouvir coisas que não e, {rÇam destorcendo as palavras e disse que não tem

medo de ameaça. vereador Neto viana - pr desejou uma Boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos

nobres cclegas vereadores, Âssessoras da Casa, Seçretâría Claudinha Garçia, Íio§so amigo Francisco'

onício e aos demais presentes nessa casa, disse que e urna alegriâ ver essa casa repleta no dia de hoje.

Falau que no dia li do corrente mês esteve visitando o bairro çerritç çÇm a bicicleta e a caixa de

reivindicações, onde disse que estão bastante precârras as ruas. Relatou queirâ entrar com pedido para os

rÊparos nas pequenas vias da cidade. Parabsnizou a Seeretaria pelo andamento da vaciaa cm no§so

município. yaribenizar-l toda equipe da saúde e a população em geral, por estarem se cuidando. Disse que

na tarÇa estaríL çonversando ccm os moradores, na segunda parte do cerrito e iogo apôs na Promcrar.

Disse sobre as falas dos colegas, onde falou que todas as cidades, e o país em geral acabam sendo

atingidos pela políticatederal, que não tsm como náo f,alar, sobre esse desgoverno, onde tudo está caro. E

q.re1.rdo que aiontece na poiitiia nacional, aqui é afet*áa, e temos que no,s posicionar. Mas que respeita a

posição dà cada um. Yereador Nenê Britto - FDT desejou uma Boa Tarde à senhora Presidçnts Eva Mesa,

seúóres Vereadores, â aos presestes da Casa. Falou ao colegaNeto sobre c Pedido quc ele )âtinha feito e esta

esperando a resposta, e agradeceu ao Secretário Vitor pelo servíço sido realizado, e pediu para qus ele olhs outro

serviço na Rua Amélia atomaraque ele consiga fazer,loga desejou boa tarde a tcdos. Vereatlor Adilson §eixas

- PDT deseiou uma baa tarée à senhora Presidente Eva Mesa, aas demais colegas e a Àssessoria de

Bancada. A senhora Secretaria e Assistência Sosial Claudia Garçia e as outras duas funcionárias

presentes, senhor Onício. Agradeceu a Deus por mais uma sessãc. Parabenizou sçu colega vereador

Clemar Fliaggt, e a Duda que foi semana passada desejando felicidadçs a eles. Logo leu uma Ínensâgem.

Disse que ta feliz que seu Deputado não votou no Projeto de aumento. Logo desejou uma boa tarde a

todos. Ver"eador Dimmy Âlves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, acs

demais colegas Vereadores, e a todcs os presentes em sessãc. Disse que coisa boa Êssâ casa estar com públicc. Fez

o registro em agradecrmento a Secretaria de Saúde pelc empenho da vacina no dia de ontçm no domingo. Também

desejcu parabens aa colega veteadçr Careca. E também *r* agrade*imento peia abaixo assinado sobre o Projeto
Fosfato em nossâ çidade. E disse qve rrãa valç à p*na ficar discutindç par p*ltti*a naci*nal, e sirn lutar pela nossa

política local, peic interesse de nossa comunidade. Yereador Guto Bittenccurt * Progressistas desejou uma Eca
Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, sçúores Vereadores, assistôncia da Casa, e aos visitantes. Farabenizou

colega Carcça pelo seu artiversârio desejando tudo de born em sua vida" Falou sabre a questãc do Vírus, onde

relatou que estii triste, pois seu Deputado Pedrc Westphatren está entubado e mesmo coÍl as duas doses davaçinado
covid-l9 a gente não está seguro e desejou quo ele saia dessa. Deixou seus sentimentcs a sua Àssessora AraMárcia
pela perda dc seu primo que perdeu a vida na trâgico acidente . Reportou-se a se*re,tarta Claudinla, Valéria, e a
Rosangêla onde disse que todas às yezes sompre defendeu a Âssistôncia Social. Parabenizou o Fresidente da

Comunidade da Poty Senhor Onício, pelo trabalho que vem sendo rtaltzado diante do bairro. Falou sobre a
hatmania sntÍe os colegas vereadores na Casa, e sobre os recursos que vem para a município através dos

Deputados de cada vereador, e disse que cada urn tem seu lado. Vereador Renan Delabary - Progressist*s
dese.jou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva mÊsa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoria da
Casa, publico presente. Logo iniçiou sua fala parabenizando o colega vereadçr Clemar Fiaggi {careca},
pelo seu aniversário no dia de hoje desejando muita saúde a ele" Faiou que não estava nâ seínânâ, onde
teve a reuniáa que tratou sobre os detalhes da Semana Farroupilha çfr7 Íiosso município. Mas que

üünversou Çüm a funcionária da Secretaria de Turismo Fernanóa Carualho e a senhora Nina Boeira sobre
as detalhes, e que após fazendo parte da comissão de Educaçáo e Cultura jurúamente com os cclegas
Confisco e Clemar Biaggi çonffalaríamos essâs entidades que estão à frente a Argatizaçáo da Sernana

Farraupilha representando a Casa Legrslativa. Falou que as estradas do município vêem se mantendo
precarra, e que as respostas dos pedidos estão levando trinta dias para náo dizerern aada nas respostas.
Esclareçeu que o q*e foi votada não foi o Fundo Eleitorai e sirn a LDO teve deputados que votaram
contra e outros a favor" Falou também sobre o avanço davaci*açáo e parabenizau a Secretaria de saúde e
disse por que não parabenizar o Ministérra da Saúde. Disse que somos o 4o lugar na vacinação no país. Á
Vereadora e Fresidente Eva N{esa - MDB agradecsu a presÊnça dos visitarrtÇs nessa sessão onde disse que ó um
prazer recebêlos nessa câsq e logo ressaltou a presença da Secrelária de Âssistência §oçial Claudia Garcia e

tanrbém o §enhor Oníçio Presidente da Associação Poty Medeiros proximidadcs ç também o componente do
Conselho de Habitação, disse que concorda plenamente com as palavras dita pelo senhor Oaício pelo seu colega
Luis Áugusto, e fica feliz onde iniciou a construção dos Presidontes nos Bairros. Logo explanou sobre o Conselho
de Habitação. E disse que disponibiliza emendas para esses serv-iços. Cumprimentou seu colega vereador Clemar
pelo seu aniversário, e agradeceu a Lucimara que está

sobre o assunto debatido em sessão soi:re a harmonia na
vafi1os focar no povo e disse que çadalu,m tem seu lad«r,

no§

CâSâ,

nos trabalhos nessa sessão. Logo relatou
cada um falar sobre seus assuntos e disse que

Eva Mesa Dassou a oalavra a Ssnhoragaâ



Secretária Claudia Garcia conforme foi lido o Oficio paru o uso da Tribuna Livre, onde a mesma terá quirze
minutos paÍa sva explanação, logo após a Senhora Secretária fez o uso da palavra onde explanou sobre a
Legislação ç sobre a Politica Pública da Assistência Social. Ordem do dia: leitura das correspondências
emviadas pelo Executivo Municipal, OFICIO N" 24812021- GABINETE DO PREFEITO - Respostas as

matérias aprovado na Sessão Ordinária realizada em L4 de junho. OFICIO N" 24912021 - GABINETE
DO PREFEITO - Respostas as matérias aprovado na Sessão Ordinária realizada em 2l de junho.
Requerimento 001/2021 - Clírudia Lopes Garcia - Uso da Tribuna Livre. Considerações Finais: Dada a
palavra ao Vereador Juliano Confisco * Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente
Eva Mesa, aos colegas Vereadores e demais presentes da Casa e em saudação a Secretirna de Assistência
Social Senhora Claúdia Garcia Lopes, e aos funcionários da Secretária. Logo desejou parabens ao Colega
Vereador Clemar Biaggi (careca), desejando bastante saúde juntamente com sua familia. Fez um
agradecimento especial ao Executivo e a Secretaria de Obras ao qual foram realizados serviço no jaguarão

II, onde foi colocado 103 caçambas, 3 boeiros e foram 9 dias de serviço, deixando o agradecimento
Secretário ao Vitor Soares. Falou que ouviu as últimas sessões e que tem que ter mais respeito, pois viu
que cada um está defendendo seu lado e disse que temos que focar mais na política municipal, e disse que
estamos focando mais na política federal. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa
tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assistência, Secretária Claudinha, Secretário
de Administração, também cumprimentou Seúor Onício representante do Conselho de Habitação e aos
demais assistentes. Agradeceu ao colega Vereador Confisco pela lembrança de seu aniversítrio e reiterou
sobre a fala do oolega vereador ConÍisco que vivemos om uma Democracia e que acima de tudo temos
quer ter respeito. Falou que está ficando um clima ruim, e que aqui dentro da oasa sejamos um pouco
mais harmônicos, pois não vai ouvir coisas que não e, ficam destorcendo as palavras e disse que não tem
medo de ameaça. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos

nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa, Secretíria Claudinha Garcia, nosso amigo Francisco,
Onício e aos demais presentes nessa Casa, disse que é uma alegria ver essâ casa repleta no dia de hoje.

Falou que no dia 13 do corrente mês esteve visitando o bairro cerrito com a bicicleta e a caixa de
reivindicações, onde disse que estão bastante precárias as ruas. Relatou que irá entraÍ com pedido para os

íeparos nas pequenas vias da cidade. Parabenizou a Secretaria pelo andamento da vacina em íosso
município. Parabenizou toda equipe da saúde e a população em geral, por estarem se cuidando. Disse que
fia teÍça estará conversando com os moradores, na segunda parte do cerrito e logo apos na Promorar.
Disse sobre as falas dos colegas, onde falou que todas as cidades, e o país em geral acabam sendo
atingidos pela politica federal, que não tem como não falar, sobre esse desgoverno, onde tudo está caro. E
que tudo que acontece na política nacional, aqui e afetada, e temos que nos posicionar. Mas que respeita a
posição de cada um. Vereador Nenê Britto - PDT desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa,
senhores Vereadores, a aos presentes da Casa. Falou ao colega Neto sobre o Pedido que ele je tirúa feito e está
esperando a resposta, e agradeceu ao Secretário Vitor pelo serviço sido realizado, e pediu paÍa qtle ele olhe outro
serviço na Rua Amélia e tomara que ele consiga fazer,logo desejou boa tarde a todos. Vereador Adilson Seixas

- PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de
Bancada. A senhora Secretária e Assistência Social Claudia Garcia e as outras duas funcionárias
presentes, senhor Onício. Agradeceu a Deus por mais uma sessão. Parabenizou seu colega vereador
Clemar Biaggi, e a Duda que foi semana passada desejando felicidades a eles. Logo leu uma mensagem.
Disse que ta feliz que seu Deputado não votou no Projeto de aumento. Logo desejou uma boa tarde a
todos. Vereador Dimmy Alves - Progressistas Desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos
demais colegas Vereadores, e a todos os presentes em sessâo. Disse que coisa boa essa casa estar com público. Fez
o registro em agradecimento a Secretaria de Saúde pelo empenho da vacina no dia de ontem no domingo. Também
desejou parabóns ao colega vereador Careca. E tambem um agradecimento pelo abaixo assinado sobre o Projeto
Fosfato om nossa cidade. E disse que não vale àpe*afrcar dissutindo por política nacional, e sim lutar pela nossa
política local, pelo interesse de nossa comunidade. Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa
Tarde à seúora Presidente Eva Mesa, senhores Vereadores, assistência da Casa, e aos visitantes. Parabenizou
coiega Careça pelo seu aniversário desejando tudo de bom em sua vida. Falou sobre a questão do Vírus, onde
relatou que esú triste, pois seu Deputado Pedro Westphalen está entubado e mesmo com âs duas doses da vacinado
covid-l9 a gente não está seguro e desejou que ole saia dessa. Dsixou seus sçntimentos a sua Assessora Ana Márcia
pela perda do seu primo que perdeu a üda no trágico acidente. Reportou-se a secretaria Claudinha, Yaleria, e a
Rosangêla onde disse que todas às vezes sempre defendeu a Assistência Social. Parabetnzou o Presidente da
Comunidade da Poty Senhor Oniçio, pelo trabalho que vem sendo realizado diante do bairro. Falou sobre a
harmonia entre os colegas vereadores na Casa,

Deputados de cada vereador, e disse que cada um
desejou uma boa tarde à Senhora Presidente
Casa, público presente. Logo iniciou sua fala

e sobre os que vem para o município através dos

tem seu ereador Renarr Delabary - Progressistas
s nobres colegas Vereadores, Assessoria daEva

o colega vereador Clemar Biaggi (careca),

6lQ4



pelo seu aniversário no dia de hoje desejando muita saúde a ele. Falou que não estava na semana, onde

teve a reunião que tratou sobre os detalhes da Semana Farroupilha em nosso município. Mas que

conversou com a funcionária da Secretaria de Turismo Fernanda Carvalho e a senhora Nina Boeira sobre
os detalhes, e que apos fazendo parte da comissão de Educação e Cultura juntamente com os colegas
Confisco e Clemar Biaggi contrataríamos essas entidades que estão à frente a Otganização da Semana

Farroupilha representando a Casa Legislativa. Falou que as estradas do municipio vêem se mantendo
precârra, e que as respostas dos pedidos estão levando trinta dias para náo dizerem nada nas respostas.

Esclareceu que o que foi votado não foi o Fundo Eleitoral e sim a LDO teve deputados que votaram
contra e outros a favor. Falou também sobre o avanço da vacinação e parabenizou a Secretaria de saúde e
disse por que não parabenizar o Ministeno da Saúde. Disse que somos o 4o lugar na vacinação no país. A
Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB agradeceu a presença dos visitantes nessa sessão onde disse que é um
prazer recebê-los nessa cas4 e logo ressaltou a presença da Secretaria de Assistência Social Claudra Garcia e

também o Senhor Onício Presidente da Associação Poty Medeiros proximidades e também o componente do
Conselho de Habitação, disse que concorda plenamente çom as palawas dita pelo senhor Onício pelo seu colega
Luis Augusto, e fica feliz oncie iniciou a construção dos Presidentes nos Bairros. Logo explanou sobre o Conselho
de Habitação. E disse que disponibiliza emendas para esses serviços. Cumprimentou seu colega vereador Clemar
pelo seu aniversário, e agradeceu a Lucimara que está nos auxiliando nos trabalhos nessa sessâo. Logo relatou
sobre o assunto debatido em sessão sobre a harmonia na casa, e sobre cada um falar sobre seus assuntos e disse que

vamos focar no povo e disse que cada um tem seu lado. Logo a Presidente Eva Mesa passou apalavra a Senhora
Secretária Claudia García conforme foi lido o Oficio paÍa o uso da Tribuna Lir,re, onde a mesma terá quinze
minutos para sua após a Senhora Secretaria fez o uso da palavra onde explarrou sobre a
Legislação e da Social.

V Vereadora Eva Telxelra Mesa Prates
1o Secretário Presidente
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